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【南スーダンで非暴力トレーニングを受ける女性たち】 

・【巻頭言】「抵抗のかたちと希望」         共同代表 君島 東彦  2 

―3・11、沖縄、上関の経験から― 

・【3 月 27 日 討論集会案内】            事務局長 安藤 博    3 

 

・NP 活動の近況                    理事  大橋 祐治  5  

 

・沖縄報告                      共同代表 大畑 豊  11   

・理事会報告                      事務局        19  

・冬季カンパ御礼                             裏面   

・総会案内                                裏面   
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非暴力平和隊の理念と活動に賛同・支援してくださる個人および団体を会員として募集 

しています。入会のお申込みは、郵便振替、銀行振込、非暴力平和隊･日本のウェブ 

   サイトの入会申込ページをご利用くださいますようお願いいたします。 

❂正会員（議決権あり）         ❂賛助会員（議決権なし） 

・ 一般個人：１０,０００円   ・ 一般個人：５０００円（１口） 

・ 学生個人：３０００円  ・ 学生個人：２０００円（１口） 

* 団体は正会員にはなれません。 ・ 団体   ：１０,０００円（１口） 

■ 郵便振替：00110‐0‐462182 加入者名：ＮＰＪ 

 ＊通信欄に会員の種類を（賛助会員の場合は口数も）ご明記ください。 

■   銀行振込：三井住友銀行 白山支店 普通 6622651 口座名義：ＮＰＪ代表 大畑豊 

＊銀行振込をご利用の場合は、お手数ですが電話･ファックス･メールのいずれかを 

通じて入会希望の旨、ＮＰＪ事務局までご連絡くださいますようお願いいたします。 

■ ウェブサイトからのお申込み：http://np-japan.org/4_todo/todo.htm#member 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

非暴力平和隊・日本の皆様  NPJ 理事会・総会開催のご案内 
 

下記の通り理事会並びに総会を開催いたします。同封の返信ハガキで出欠ご連絡ください(メ

ールで通知者を除く)。 

・日 時： 2021 年 3 月 27 日（土曜日）13:00～14:00 理事会/総会 

・場 所： 東京都文京区シビックセンター3 階会議室 1＆2 

・理事会・総会議題： 1.NPJ 会員現況  2.NPJ 財政の近況 3. 2020 年度の活動報告並び

に決算見込  4. 2021 年度事業計画並びに予算案  5.その他 

住所：東京都文京区春日 1‐16‐21、 

アクセス：東京メトロ丸ノ内線・南北線後楽園駅/都営地下鉄三田線・大江戸線春日駅直通 

冬季カンパありがとうございます。今回、32 名の方から合計 215,000 円のカンパを

頂きました。新型コロナ感染拡大の厳しい折から、お志に心から感謝いたします。（敬

称略） 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

大畑 豊 オカヤマ フミト 政池 節子 前田 惠子 木村 啓子 柳 康雄 酒井 良治 

石田 明義 清原 雅彦 武井 陽一・めぐみ 本東 宏 浜野 尚之 馬渡 雪子  

熊谷 喜代春 大橋 祐治 安藤 博 山本 賢昌 青木 そのみ 青木 護 矢島十三子 

宮田 光雄 大畑 豊 日置 祥隆 尾崎 秀子 浅田 真理子 大石 裕子 小宮 純子 

朝倉 恵 高瀬 紀子 ⿁塚 賀津子 中村 健 田中 春美 


